

## **KATA PENGANTAR**

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh, Pertama dan yang paling utama, puji dan syukur kepada Allah yang maha pengasih lagi maha penyayang atas Limpahan rahmat dan Karunia-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini. Juga kepada jungjungan kita Nabi besar Muhammad SAW, yang dengan perjuangannya mengantarkan kita kepada masa yang terang dijalan-Nya sehingga pada saat ini kitas semua dapat berada di alam yang penuh dengan kemenangan.

Saat dalam penyusunan skripsi ini, Banyak sekali ujian yang diberikan baik internal maupun eksternal yang membuat saya terbebani, bahkan terkadang saya merasa putus asa atas penyusunan ini. Namun, berkat kasih sayang dan karunia Allah beserta doa dari orang tua serta keinginan kuat peneliti untuk menyelesaikan perkuliahan dan menempuh gelar sarjana guna membanggakan orang tua, maka alhamdulillah akhirnya penelitian ini dapat diselesaikan juga.

Teruntuk kedua orang tua yang sangat saya cintai dan saya banggakan Bapak Kokom Komaludin dan Ibu Neni Teriana. Terimakasih untuk segala perjuangan yang telah di berikan baik doa, kasih sayang, nasihat, saran dan materi selama ini yang sangat spesial, yang menurut saya sangat tidak ternilai dengan apapun. Terimakasih kepada kakak saya Inar Komaeni dan Rais Hamjah yang telah membantu memotivasi saya agar segera menyelesaikan penyusunan ini. Saya juga menyadari bahwa skripsi ini dapat di selesaikan dengan baik karena banyaknya dukungan moral maupun material dari berbagai pihak, dari masa perkuliahan sampai dengan penyusunan skripsi ini. Oleh karena itu, pada

kesempatan ini dengan sepenuh dan setulus hati saya saya mengucapkan terimakasih kepada:

1. **Yth. Dr.Ir. Eddy Soeryanto Soegoto**, sebagai Rektor Universitas Komputer Indonesia yang telah memberikan kesempatan dan dukungan sehingga dapat melakukan perkuliahan dengan baik dan menyelesaikan skripsi sehingga dapat tercapai gelar sarjana.
2. **Yth. Prof. Dr. Samugyo Ibnu Redjo, Drs., M.A**, sebagai Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia yang telah memberikan arahan dan restu dalam melakukan penelitian dan penyusunan skripsi sehingga dapat tercapai gelar sarjana.
3. **Yth. Andrias Darmayadi, S.IP, M.Si.,Ph.D**, sebagai Direktur Kemahasiswaan Universitas Komputer Indonesia yang juga selaku Dosen pembimbing, terimakasih atas tenaga, waktu dan pikirannya untuk memberikan bimbingan, motivasi, bantuan dan dukungan selama menjalani perkuliahan, serta terima kasih telah memberikan begitu banyak ilmu pengetahuan yang menambah wawasan dalam berbagai bidang ilmu pengetahuan dan juga mendidik serta memberikan restu dalam melakukan penelitian dan penyusunan skripsi.
4. **Yth. Dr. Dewi Triwahyuni, S.IP, M.Si**, sebagai sebagai Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Universitas Komputer Indonesia yang juga selaku Dosen Hubungan Internasional yang

telah memberikan banyak ilmu pengetahuan dan wawasan serta pengalamannya selama menjalani perkuliahan dan memberikan masukan dan arahan serta saran sehingga skripsi ini dapat terselesaikan tepat pada waktunya

5. **Yth. H. Budi Mulyana, S.IP, M.Si**, sebagai Dosen Wali juga Dosen Hubungan Internasional yang banyak memberikan motivasi, bantuan dan dukungan selama menjalani perkuliahan, serta telah memberi banyak ilmu pengetahuan dan wawasan serta membagikan pengalamannya selama menjalani perkuliahan.
6. **Yth. Prof. Dr. Hj. Aelina Surya, Dra**, sebagai Dosen Hubungan Internasional yang telah memberikan banyak ilmu pengetahuan dan wawasan serta pengalaman yang sangat banyak yang bisa saya petik hikmahnya dalam belajar mengenai Hubungan Internasional.
7. **Yth. Sylvia Octa Putri, S.IP, M.I.pol**, sebagai Dosen yang telah memberikan banyak ilmu pengetahuan dan wawasan serta serta membagikan pengalamannya selama menjalani perkuliahan, dan juga memberikan masukan dan arahan serta saran sehingga skripsi ini dapat terselesaikan tepat pada waktunya.
8. **Yth. Dwi Endah Susanti, S.E**, Sekretariat Prodi Ilmu Hubungan Internasional yang telah banyak membantu saya sebagai peneliti saat perkuliahan, dan juga saat menyelesaikan skripsi baik dalam aspek administrasi terutama pada saat administrasi untuk

mengikuti seminar usulan penelitian dan sidang sarjana skripsi ini dapat terselesaikan tepat pada waktunya.

9. Terimakasih untuk sahabat-sahabat yang banyak memberikan dukungan baik doa, motivasi, nasehat, saran dan materi yang sangat membantu saya dalam menyelesaikan skripsi ini.
10. Terimakasih untuk teman-teman Ilmu Hubungan Internasional 2015 yang telah banyak membantu saya dalam menyusun skripsi ini baik melalui doa, motivasi, materi, nasehat dan pengarahan sehingga skripsi ini dapat selesai.

Peneliti telah berusaha dan bekerja keras namun peneliti menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kesempurnaan, Oleh karena itu peneliti mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun sehingga dapat menyempurnakan tugas akhir ini di masa mendatang.

Akhir kata, semoga penulisan skripsi ini bisa bermanfaat bagi para pembacanya.

Bandung, Agustus 2019

Peneliti,

Muhammad Daris